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四つのテスト

ー言行はこれに照してから－

1．真実か、どうか

isit the truth？

2．みんなに公平か

isitfairtoallconcerned？

3．好意と友情を深めるか

Willit build goodwilland

better friendships？

4．みんなのためになるかどうか

Willit be beneficialto all

concerned？

「参加し、敢行しよう」

7増麒警3両会錯網譜前月槻

出席報告
本日の出席

メークアップ

64名
48名

75．00％

阿部（裏）君、千
君．林君、富樫
加藤君、松田君
君、辻君、薮田
上林君、白井君

、長谷川
、高橋君
岡西RC

菅質権吉君一酒田RC
栗本安基君、阿部正男君

一鶴岡西RC

ゲスト　市長、桜井瑞男、阿部先生（鶴岡
西校）リーナ・マリー・レイン

（交換学生）
ソ　ング　我等の生業リーダー安藤君

司　　会　会長　石黒慶之助君

Leanna Marie Lane（リ～ナ・マリ，・

レイン）交換学生を鶴岡西校阿部先生が鶴
岡になれるまでホスト・ハウスを引受けて
下さいます。
8月16日、私が鶴岡西クラブにお招きされ
鶴岡クラブの今年度の計画等を申し上げて
参りました。
交換学生のリーナさんが20日羽田につき、
21日に鶴岡に参られ、23日湯之浜ににて歓

送迎会がありました。
西校からの交換学生五十嵐さんが、今日の
例会に御招待申し上げることになっており
ましたが、急に25日に出発されました。皆

様に連絡する機会もなく、会長、副会長、
幹事、国際奉仕委員長で御見送りしてまい
りました。当クラブより壱万円の餞別を差
上げましたことを御報告申し上げます。
札幌RCの斎藤清一郎さんから小花先生宛
に、西クラブ工藤さんに託され北海道の絵
葉書が参っております。この方は、当クラ
ブのチャーターの時に非常にお世話になっ
た方だそうです。
インターシティ・フォーラムについて、こ

れは西クラブが非常にお骨折願い、23日に
分区代理の高橋先生が湯之浜にみえられ、
御指示を受けて参りました。期日は29日の
予定でありましたが、9月22日に変更にな
りました。会場は湯之浜、登録は9時9時
半から夕方まで勉強していただきます。カ

会
報
は
ご
家
族
み
ん
な
で
よ
み
ま
し
ょ
う 、

川
、
田
、
田
、
穂
、
、
黒
目

数
数
率
君
谷
君
津
君
酒
君
新
君
君
右
京

員
席
席
発
射
乱
闘
計
野
鳥
乱
掘

部
署
、
網
、
藤
部
芹
部
、
宗
君

会
出
出
阿
葉
君
男
君
安
阿
嶺
阿
君
阿
林

C
嵐
酒
君
君
鶴
R

R
十
一
明
台
一
橋

東
五
君
荒
中
君
本

、N

Cビジター　本間正一君一村上RC



ウンセラーとして、兼子、安斉バストガバ
ナーそれにモデレーター5名をクラブ奉仕

部門AB、職業奉仕、社会奉仕、国際奉仕
の5つにわけるわけです。鶴岡クラブから
モデレーター2名を選出していただきたい

当クラブは、クラブ奉仕のBプログラム、
ライオンズとの関係の議題につきまして、
1人出ていただかなければなりません。又
国際奉仕の関係で1人、西クラブはフォー
ラムについて非常に難色を示しているよう
ですが、私どもも喜んで酉クラブに御支援
申し上げたいと思います。我々の最も協力
すべき事はまづ全会員が出席をたてまえと
思いますし、特に委員長さんや、新会員の
方は是非出席していただきます。

0村上バストガバナーより、インターアクト

の件につき書面が参っております。
鶴岡クラブがホス日になり、鶴岡西校イン
ターアクトがホスト校との事で、鶴岡市で

地区大会開催との御指示です。353地区で
インターアクトのクラブは福島、鶴岡どち
らかになるわけですが、この問題につき、
例会終了後新しいインターアクトの委員の
方に居残り頗い、再度御審議願いたいと思
います。

☆リーナ・マリー・レインさんの挨拶
皆さん、こんにちわ。すでに私は学校に通

学しております。アメリカの学校とくらべて
まったく色々と違っております。但し、日本
の学校の学生達ほ非常に私に対して友交的で
大変うれしく感じております。何回も繰返す
ようですが、日本に来たという事に対し、非
常に感謝でいっぱいです。たくさん勉強した
いと思っております。どうも有難うございま
した。

☆鶴岡西クラブ会長　桜井瑞男さん
西ロータリークラブも発足以来3年目にな

ります。今までは子供のように手を借り、足
を借りて参りましたが、今年で3年になった
ら一人歩きも出来るだろうと、ガバー事務局
よりもなんだかんだといわれております。今
年度は非常に忙しい年に私が責任をもつこと
になったわけですが、幸い会員の方もロータ
リーを理解していただき、私も心強く感じて
居ります。鶴岡クラブにもメークさせていた
だいて、最初の頃は60％位の出席率であった
が、最近は90％を越え、これも鶴岡クラブと
の接触の場があるためだと私なりに心強く感
じたわけです。このてん厚く御礼申し上げま
す。5年間我々が御世話になったことに対し
公式の場からの御礼をまだ申し上げていない
感じをいたしました。本日その御礼努々とい
うようなことで参ったわけです。
先程紹介ありましたリーナを当クラブで受

持つようになったのも、鶴岡クラブさんと西
校のインターアクトの結成が接近の場であり
その中に色々指導していただいた阿部先生の
熱意により、交換学生の話も優秀な子で希望
する生徒がいるんだというので、我々もその
ことにあたってみたり、どうも交換するとな
ると、向こうからも来るというので御世話を
するに色々とこまかな点を、小花先生、早坂
さんなりにお聞きしたり、三井先生の奥さん
をお招きして実際にそれを受入れる場合の家
庭での気づかい等を聞いているうち、会員の
中から仕方がないじゃないかということで決
意したように感じております。
今後のスケジュールは阿部先生から日本語

を教えていただいて、それから会員の家に1
ケ月～1ケ月半位お世話するわけです。リー
ナのお話をききますと何んでも見て帰りたい
気拝のようで、私のクラブの会員は28名で、
職業分類も多少かたよっているような傾向に
ありますので、鶴岡クラブさんからも、今後
リーナのスケジュールの中に鶴岡クラブの会

員の方の職場訪問というかたちで職場をみせ
ていただき、1日位皆さん会員の方と話をさ
せていただき日本の家庭、鶴岡をとりまく環
境を見せて帰してやりたい。

いまの段階ではこの様な計画であります。
鶴岡クラブさんはアイリンの御経験もありま
すし、今後我々も参考になることが多いのじ
ゃないかと思います。私の方の近況を申し上
げますと、インターシティ、フォーラムがあ
ります。これも今まで各地区大会とか協議会
に出席している関係上、今年引き受けたとい
うことでございます。会場のことも西クラブ
の地域に湯之浜温泉があるので、畳の上で硬
をすえながら勉強するようにもっていきたい
と思います。鶴岡クラブの皆さんも御出際褒
いたいと思います。

国際奉仕の面が非常に強くうかび出て参り
ました。今までは、社会奉仕部門に重点をお
いてきたのが、今年度は国際奉仕に重点を置
かれるじゃないかと思います。我々のクラブ
に今後御支援を贈ります様御願い申し上げ、
御礼努々私のクラブの近況をお知らせ申し上
げ、お礼の言葉にかえさせていただきます。

幹事報告　　幹事　三井　健君
例会変更　酒田東RC　家族納涼のため

9月5日～9月3日正午　吹浦とりみ荘
会報到着　寒河江RC郡山RC本荘RC
チャーターナイト案内

宮城県　中新田RClO／13
秋田県　昭和、飯田川R（〕10／27
市川東RClり17

献　　立　焼物一鱒、おろし
揚物－エビフライ、ヒレカツ
味噌汁一すゞき
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